



Schachjugend Schleswig-Holstein

Im Schachverband Schleswig-Holstein e.V.

Ehrung junger Ehrenamtlicher bei der LJEM

Ehrenamtliches Engagement ist ein Grundbaustein unseres Sports und vor allem die Jugendarbeit ist ohne engagierte Personen schwer vorstellbar. Umso wichtiger ist es, auch engagierte Nachwuchsspieler*innen zu motivieren, sich ehrenamtlich einzubringen, sei es auf Vereins- oder auch auf Landesebene. Wir, die Schachjugend Schleswig-Holstein, wollen junges ehrenamtliches Engagement auch in diesem Jahr wieder im Rahmen der LJEM auszeichnen und im Rahmen der Siegerehrung die Ehrung einer jungen ehrenamtlichen Person vornehmen.

Du kennst eine Person, die **20 Jahre alt oder jünger** ist und die sich besonders mit **ehrenamtlichem Engagement** hervortut? Dann ist jetzt die Chance gekommen, diese Person für ihr Engagement auszuzeichnen! Sende uns einfach **den Namen und den Verein der Person** zu und führe kurz aus, **in welcher Art und Weise die Person sich ehrenamtlich engagiert**. Eine aus Vorstandsmitgliedern der SJSH bestehende Gruppe wird entscheiden, welche Person die Auszeichnung erhalten wird. Die Bewerbungen können bis Sonntag, d. **31.03.2024** an annablume.giede@sjsh.de gesendet werden.